

Méditation 1° janvier 2025
Livre des nombres 6, 22-27
Paul aux Galates 4, 4-7
Evangile de St Luc 2, 16-21

« Que le Seigneur te bénisse et te garde ! Que le Seigneur fasse briller sur toi son visage, qu'il te prenne en grâce ! Que le Seigneur tourne vers toi son visage, qu'il t'apporte la paix ! » Nombres 6, 23-25

Voilà en quels termes Dieu demande à Moïse, Aaron et ses fils de bénir les fils d'Israël, c'est-à-dire, aujourd'hui, chacun de nous. A notre tour, nous pouvons nous adresser cette bénédiction les uns aux autres, ce que je ne manque pas de faire à chacun d'entre vous en ce premier jour de l'année.

C'est de nouveau une page blanche qui s'ouvre devant nous. Chacun y écrira le meilleur de ce qu'il peut donner. Et la lumière reçue à Noël pourra continuer de briller au cœur de chacune de nos familles, au cœur de ce monde.

Le pape François nous invite à y vivre d'Espérance, à ouvrir tout au long de cette année jubilaire des chemins d'Espérance, là où nous sommes, où nous vivons, avec les moyens qui sont les nôtres.

J'ai bien aimé une Tribune parue dans le journal La Croix, d'un certain Johannes Herrmann, écologue chrétien ; qui a publié aux éditions l'Escargot en 2024 « Face à l'écoanxiété ».

Il nous y invite, nous chrétiens, à nous engager dans des associations a-religieuses au service de l'homme et de la planète, et à réfléchir sur ce que nous pouvons y apporter de spécifique : « ...*Nous pouvons être là pour redire que, quels que soient les effondrements qui s'annoncent, rien de ce que nous aurons fait pour soigner l'Homme et la Création ne l'aura été en vain. (Dans l'Évangile) L'homme soigné par le Samaritain est peut-être mort de ses blessures, nous n'en savons rien. Est-ce pour autant en vain que le Samaritain se sera fait son prochain ? Rien n'est perdu, voilà ce dont nous pouvons témoigner et cela non plus ne sera jamais dit en vain. »*

Je vous souhaite de tout cœur de vous engager sur ce chemin d'Espérance et d'attention aux plus fragiles, tout au long de cette nouvelle année !

Bruno votre frère prêtre !



Les Pontets, dimanche 22 décembre 16h... La lumière est toujours au bout du chemin !